

Advierten parálisis si sigue desabasto (Reforma 24/01/19)

Advierten parálisis si sigue desabasto (Reforma 24/01/19) Elizabeth Mondragón Guadalajara, México (24 enero 2019).- De no resolverse inmediatamente, el desabasto de combustibles podría paralizar Jalisco, señaló la Iniciativa Privada (IP) de la entidad. En un desplegado que se publica hoy, dirigido al Presidente Andrés Manuel López Obrador, 67 organismos empresariales, de la sociedad civil y centrales obreras urgen al Gobierno federal a regularizar el abasto de gasolina a la entidad lo antes posible. "A pesar de la reapertura parcial e intermitente del poliducto Salamanca-Guadalajara, aunado al abastecimiento de combustible con pipas, ha resultado ineficiente y ha escalado a un punto en el que si no tenemos inmediata respuesta, Jalisco podría quedar paralizado por falta de combustible", dice el texto. El documento refiere que el 80 por ciento de las empresas de la entidad han sufrido afectaciones, e incluso en algunas regiones han tenido que cerrar de manera parcial. Además, el 50 por ciento ha registrado retrasos en distribución de productos y 30 por ciento tiene retrasos o ausencias laborales. "Es imperativo agilizar y facilitar las gestiones para asegurar la producción suficiente de combustible y su abasto a través de la apertura total y permanente del poliducto Salamanca-Guadalajara, hasta restablecer la normalidad", se lee en el texto. "No es a través de medidas que generen parálisis como podremos cambiar al país. Por el contrario, transformar a México nos demanda ser solidarios, asertivos y muy conscientes de las consecuencias de nuestros actos". Ayer se distribuyeron 8.9 millones de litros de combustibles en gasolineras de la Zona Metropolitana de Guadalajara (ZMG), de acuerdo con la Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros (Amegas), lo que equivale al 89 por ciento de la demanda. Detalló que desde anoche el poliducto estará operando con un promedio de 20 mil barriles por día, que sumados a los 40 mil barriles que se reciben vía pipas cada día llegarán 9.5 millones de litros diarios. Ante los señalamientos del Gobernador Enrique Alfaro por la falta de combustibles en Jalisco, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el desabasto es publicitario. "No voy a caer en provocación, con todo respeto al ciudadano Gobernador, no me meto en eso. Zafo, dicen los jóvenes", afirmó. El Gobernador le respondió en redes al Presidente que no es asunto publicitario, es una crisis y requiere de la seriedad de parte del Gobierno federal.